

LE FEUILLETON

LE MARI DE MARGUERITE

EST MAINTENANT EN VENTE À NOTRE BUREAU.

OUVERTURE DU PARLEMENT

La seconde session du sixième Parlement de la Puissance s'est ouverte à 3 heures cette après-midi avec tout le cérémonial ordinaire en pareille circonstance.

Son Excellence le Gouverneur Général escorté des Gardes à Pied et des dragons de la Princesse Louise arriva quelques minutes avant 3 heures pendant que la salve de vingt-et-un coups de canons était tirée de la Place Negau.

Une foule immense encombrait les abords du Parlement dès à bonne heure et comme par les années dernières, la démonstration fut des plus belles.

Le discours du Trône que l'on trouva sur notre page, a été lu à 3 heures précises par Son Excellence Lord Lansdowne, dans la salle des délibérations du Sénat, en présence des sénateurs et des membres de la Chambre des Communes.

Dans la Capitale

Condoleances. A une assemblée de la branche No. 58 association catholique de secours mutuel, Ottawa, tenu le 20 février les résolutions suivantes ont été adoptées:

Sur motion de M. Louis Dauray, appuyé par G. Marsan, il est résolu que: c'est avec la plus profonde douleur que les membres de cette branche ont appris la mort prématurée de madame Amantha Fortier, épouse de M. J. E. Robillard secrétaire-archiviste et expéditeur de trains, gare Union, Ottawa.

Sur motion de Jos Delorme, appuyé par J. B. Dorian, il est résolu que pour reconnaître les services rendus à la branche par leur frère et digne secrétaire, les membres portent le deuil pendant un mois et que la charte soit couverte d'un crêpe pendant le même espace de temps.

Sur motion de M. Larochelle, appuyé par Jos Larue, il est résolu que copies des journaux soient publiées dans les journaux de la ville et transmises à M. Robillard et à M. le Dr L. A. Fortier de Ste Scho lastique, père de la défunte.

Photos.—L'établissement de Dorion et Delorme est celui qui doit être encouragé. Allez visiter leur nouvel atelier photographique, au coin des rues Sussex et Rideau.

Personnel politique. Sir George Stephen est arrivé à Ottawa aujourd'hui.

M. H. Montplaisir, député de Champlain est arrivé hier soir.

M. Coursoil ne viendra pas dans la Capitale d'ici à quelques jours, étant retenu à sa résidence à Montréal par la maladie.

L'honorable Sénateur Plumb, président du Sénat est arrivé à Ottawa avec mademoiselle Plumb qui fera les honneurs de la chambre de l'orateur durant la session.

Sir A. T. Galt est arrivé à Ottawa hier. Il réside chez madame St Hills, rue Gloucester.

L'hon. M. Laurier est aussi arrivé à la Capitale hier après midi et s'est inscrit au Russell.

Sir John, Lady Macdonald et le lieutenant Gouverneur Atkins, de Manitoba assistaient à une cérémonie de l'église Dominion mardi soir.

La plupart des députés canadiens français sont à Ottawa; se sont inscrits entr'autres au Russell, l'hon. F. Langelier, et MM. Alph. Desjardins, d'Hochelega; S. Labrosse, Prescott; C. Langelier, Montmorency; Aug Choquette, Montmagny; S. X. Simon, Charlevoix et une foule d'autres.

Sir David, L. McPherson est au même hôtel.

Photos.—L'établissement de Dorion et Delorme est celui qui doit être encouragé. Allez visiter leur nouvel atelier photographique, au coin des rues Sussex et Rideau.

Notes civiques. Il y aura réunion du Comité des Réglements de la cité à 7.30 heures ce soir.

L'échevin Cox a pu sortir, hier, pour la première fois depuis plusieurs semaines retenu qu'il était par la maladie à sa résidence.

Le comité du feu et de l'éclairage a été appelé à se réunir cette après-midi, et plusieurs questions importantes y ont été soumises. Entr'autres sont les questions relatives à la pose de nouveaux hydrants et nouvelles boîtes d'alarmes du feu dans divers quartiers de la ville.

Trois nouveaux chevaux sont aussi requis et des arrangements seront pris pour l'échange d'un cheval au moins qui n'est pas apte au travail du département du Feu. La question d'achat de nouveaux boyaux en caoutchouc viendra aussi sous considération.

Les échevins discutent depuis quelque temps au sujet des finances de la cité et des chances qu'il y a d'obtenir les \$225,000. Quelques-uns sont d'avis que si cette somme ne peut être obtenue, il ne sera plus nécessaire d'avoir d'assemblée, puisqu'il n'y a plus d'argent à dépenser pour améliorations ou autre chose.

Le Comité de l'annexion a tenu une courte assemblée hier après-midi sous la présidence de l'échevin McVeity, les échevins Heney, Henderson et Adam étaient présents. On discutait la clause 6 du bill et le comité s'ajourna avant d'avoir pris aucune détermination sur le sujet.

L'échevin Askwith a convoqué le bureau de Santé pour mardi soir prochain.

Statistiques mortuaires

Le rapport mensuel du nombre des décès, compilé par le département de l'Agriculture a été publié. Le nombre des morts dans chaque ville ci-dessous désignée a été communiqué pendant le mois de janvier: Montréal, 502; Toronto, 191; Québec, 147; Hamilton, 65; Halifax, 61; Ottawa, 73; St. Jean, N. B., 37; London, 41; Winnipeg, 40; Kingston, 19; Charlottetown, 26; Brantford, 20; Hull, 39; Guelph, 4; St. Thomas, 6; Belleville, 16; Trois Rivières, 25; Chatham, Ont., 11; Sherbrooke, 26; Peterborough, 6; Victoria, B. C., 19; Fredricton, 6; Sorel, 19; Woodstock, Ont., 18; St. Hyacinthe, 21; Galt, 10.

Photos.—L'établissement de Dorion et Delorme est celui qui doit être encouragé. Allez visiter leur nouvel atelier photographique, au coin des rues Sussex et Rideau.

M. l'abbé Tanguy à Rome. On lit dans le "Moniteur de Rome" du 5 février: Sa Sainteté a reçu hier, vendredi, en audience particulière M. l'abbé Tanguy, professeur de l'Université Laval de Québec (Canada), qui, à l'occasion du Jubilé Sacerdotal, avait fait déposer aux pieds du Saint Père la collection précieuse de ses œuvres littéraires et généalogiques.

Son Eminence le Secrétaire d'Etat a été chargé de la part de Sa Sainteté de répondre à M. l'abbé Tanguy une lettre où il était dit entre autres: "Le Saint Père a reçu, avec votre très gracieuse lettre, vos divers ouvrages que vous lui avez offerts à l'occasion de son Jubilé Sacerdotal. Ce témoignage d'affection a été particulièrement agréable à Sa Sainteté qui comme on le sait bien, tient en grande estime les études historiques, surtout si elles se rapportent à des faits qui intéressent l'Eglise et ses ministres. L'auguste Pontife tout en louant les laborieuses recherches dont ses ouvrages ont tiré profit, vous offre ses remerciements pour votre don charmant et vous benit du fond de son Cœur, vous et les différents communautés du Canada.

"J'aime particulièrement, a dit le Souverain Pontife, ce bon peuple Canadien et c'est pour récompenser sa Foi vive, que je lui ai donné un Cardinal."

Les marchés. Les marchés aux denrées étaient à peu près nul ce matin; les marchés à foire et à bois étaient encombrés, au contraire.

Funérailles. A 2 heures aujourd'hui ont eu lieu les funérailles du pompier O'Reilly auxquelles assistaient tous les membres du corps des pompiers, confères du défunct.

En retard. Le train de Winnipeg est de nouveau en retard de 30 heures aujourd'hui.

A l'œuvre. La députation composée de MM. Birket, May et Dublin, pour essayer de faire remettre en vigueur l'ancien système des trains sur le chemin de fer Pacifique Canadien entre Montréal et Ottawa est activement à l'œuvre. Hier, ces messieurs se sont rendus au bureau de M. le surintendant Spencer afin d'avoir avec lui une entrevue à ce sujet mais M. Spencer étant à Port Arthur, la députation a été forcée de remettre l'entrevue à samedi.

Notes religieuses. Le Rév. P. Gonthier, dominicain, de l'église St. Jean-Baptiste, est actuellement à Trois-Rivières, où il est occupé à prêcher la neuvaïne à St François-Xavier.

Hier, a eu lieu à l'archevêché une réunion des prêtres choisis pour préparer les travaux du prochain synode.

Le Rév. M. Primeau, curé de Boucherville est à Ottawa.

Sa Grandeur, Mgr Duhamel accompagnée du Rév. Grand Vicaire Rouhier occupaient des places à 3 heures aujourd'hui sur le parquet du Sénat à l'occasion de l'ouverture de la Chambre.

Ce soir le sermon sera donné en anglais à la Basilique par Sa Grandeur Mgr l'archevêque.

A travers la ville. Un petit garçon du chemin de Montréal a été frappé par un cheval hier, sur la rue Queen recevant plusieurs sérieuses contusions. Le Dr. Mark fut appelé à lui donner ses soins.

M. John Ferguson, propriétaire de la salle du Grand Opéra est à faire commencer des excavations pour une vaste salle de musique à côté de la salle d'Opéra actuelle.

Jeunes gens.—Demandez les chaussures Balmoral de Boite, à bouts pointus, de \$1.50 et des plus élégantes. 119, rue Rideau.

L'appareil de ventilation dans la salle du comité des chemins de fer et canaux, à la Chambre des Communes a été de beau coup amélioré.

Le personnel de la Galerie de la Presse ne sera pas extraordinairement changé cette année, si l'on en juge par les figures amies que nous avons eu le plaisir de rencontrer jusqu'à présent.

Il y aura assemblée de l'Institut Canadien français ce soir.

Le Bureau des Ecoles Séparées se réunira ce soir à 8 heures au lieu ordinaire.

Messieurs.—Nos "Balmoral" de \$1.50 sont égaux en qualité, style, fini et durabilité à aucune chaussure de \$3.00 faite sur commande. C. B. BOTT, 119, rue Rideau.

L'activité est grande partout aujourd'hui; les rues sont encombrées et c'est une journée de "b'g Bonanza" pour les cochers de place et les propriétaires d'hôtels.

CHRONIQUE

Ma chronique de mercredi n'a pas paru à la main dernière et pour cause: "Le Memento Homé, qui parvient, et en pulvériser le revers," valait mieux que toutes les chroniques du monde.

C'est du nord que nous vient la lumière, dit un proverbe. Nous prétendons que la lumière vient aussi de Hull.

On dit l'admirer, citoyens de la Puissance du Canada, et surtout nous, citoyens de Québec et d'Ontario, c'est dans notre petite ville que vous venez chercher la lumière.

En effet, car c'est notre grand manufacturier d'allumettes Edy qui possède le fameux "fiat lux." Que la lumière soit faite.

Il n'y a donc rien de surprenant que la population de Hull soit "éclairée."

Grande diasette cher nous! la pire des diassettes, diasette d'eau! Tout le monde est aux abois—qui donc est-ce?

Pas d'eau. Les goéliers sont à sec. Les femmes mêmes peuvent difficilement se faire aller la langue, tant elle est aride—il n'y a que celle de l'échevin S. qui semble ne pas s'en apercevoir.

Allons, édiles, échevins ou conseillers de Hull, prenez la chose au sérieux. N'êtes vous pas un peu la cause de cet état de chose.

Nous croyons que oui et voici pourquoi:—Parce que vous faites une politique mesquine,—une économie de bouts de chandelles.

Vous prenez un ingénieur pour examiner le canal et le tuyau principal de l'aqueduc, pourquoi n'en prenez-vous pas un pour les canaux et tuyaux des services d'eau?

Mais non, par économie, prétendez-vous, vous mettez tout sur le dos du même homme.—Le chef de police est le factotum. Nous ne le blâmons pas, au contraire, nous le plaignons, mais c'est le conseil qui le veut.

Par la grâce du conseil M. Genest est—Chef de Police. Surintendant du feu. Inspecteur des services d'eau de l'aqueduc. Inspecteur des licences. Surveillant des travaux dans les rues. Inspecteur du Bureau de santé.

Inspection de la police. Tous les règlements de la corporation. Greffier des juges de paix "par interim". Huissier de la corporation de temps à autre, etc., etc.

Enfin tout ce qui se présente on le met, par économie, sous le contrôle, sous la direction du chef de Police. Dangereuse économie, qui coûtera bien cher aux contribuables.

Le gouvernement de Québec, parait-il, va récompenser quelques-uns des plus chauds nationaux d'Hull.

On dit que l'échevin Simard sera appelé à Québec comme professeur de la langue de "Sautoux."

On le sait très fort sur les langues. D'après la même rumeur on devra créer dans cette ville un "chaire de Kimika," qui sera occupé par M. Moffet, pour le payer de sa voix fact polémique.

Il aura comme assistant le garde forestier M. Chénier qui est en très bons rapports avec cette tribu sauvage.

Ils devront enseigner gratis cet idiole aux colons qui devront aller à établir dans la région de la Kimika.

On dit de plus que l'échevin Landry recevra par l'intermédiaire de la "Patrie," le portrait de l'honorable M. Mercier en échange de l'édifice de la Reine Victoria sur une pièce de dix centins.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux faces faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

CHRONIQUE

Ma chronique de mercredi n'a pas paru à la main dernière et pour cause: "Le Memento Homé, qui parvient, et en pulvériser le revers," valait mieux que toutes les chroniques du monde.

C'est du nord que nous vient la lumière, dit un proverbe. Nous prétendons que la lumière vient aussi de Hull.

On dit l'admirer, citoyens de la Puissance du Canada, et surtout nous, citoyens de Québec et d'Ontario, c'est dans notre petite ville que vous venez chercher la lumière.

En effet, car c'est notre grand manufacturier d'allumettes Edy qui possède le fameux "fiat lux." Que la lumière soit faite.

Il n'y a donc rien de surprenant que la population de Hull soit "éclairée."

Grande diasette cher nous! la pire des diassettes, diasette d'eau! Tout le monde est aux abois—qui donc est-ce?

Pas d'eau. Les goéliers sont à sec. Les femmes mêmes peuvent difficilement se faire aller la langue, tant elle est aride—il n'y a que celle de l'échevin S. qui semble ne pas s'en apercevoir.

Allons, édiles, échevins ou conseillers de Hull, prenez la chose au sérieux. N'êtes vous pas un peu la cause de cet état de chose.

Nous croyons que oui et voici pourquoi:—Parce que vous faites une politique mesquine,—une économie de bouts de chandelles.

Vous prenez un ingénieur pour examiner le canal et le tuyau principal de l'aqueduc, pourquoi n'en prenez-vous pas un pour les canaux et tuyaux des services d'eau?

Mais non, par économie, prétendez-vous, vous mettez tout sur le dos du même homme.—Le chef de police est le factotum. Nous ne le blâmons pas, au contraire, nous le plaignons, mais c'est le conseil qui le veut.

Par la grâce du conseil M. Genest est—Chef de Police. Surintendant du feu. Inspecteur des services d'eau de l'aqueduc. Inspecteur des licences. Surveillant des travaux dans les rues. Inspecteur du Bureau de santé.

Inspection de la police. Tous les règlements de la corporation. Greffier des juges de paix "par interim". Huissier de la corporation de temps à autre, etc., etc.

Enfin tout ce qui se présente on le met, par économie, sous le contrôle, sous la direction du chef de Police. Dangereuse économie, qui coûtera bien cher aux contribuables.

Le gouvernement de Québec, parait-il, va récompenser quelques-uns des plus chauds nationaux d'Hull.

On dit que l'échevin Simard sera appelé à Québec comme professeur de la langue de "Sautoux."

On le sait très fort sur les langues. D'après la même rumeur on devra créer dans cette ville un "chaire de Kimika," qui sera occupé par M. Moffet, pour le payer de sa voix fact polémique.

Il aura comme assistant le garde forestier M. Chénier qui est en très bons rapports avec cette tribu sauvage.

Ils devront enseigner gratis cet idiole aux colons qui devront aller à établir dans la région de la Kimika.

On dit de plus que l'échevin Landry recevra par l'intermédiaire de la "Patrie," le portrait de l'honorable M. Mercier en échange de l'édifice de la Reine Victoria sur une pièce de dix centins.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

CHRONIQUE

Ma chronique de mercredi n'a pas paru à la main dernière et pour cause: "Le Memento Homé, qui parvient, et en pulvériser le revers," valait mieux que toutes les chroniques du monde.

C'est du nord que nous vient la lumière, dit un proverbe. Nous prétendons que la lumière vient aussi de Hull.

On dit l'admirer, citoyens de la Puissance du Canada, et surtout nous, citoyens de Québec et d'Ontario, c'est dans notre petite ville que vous venez chercher la lumière.

En effet, car c'est notre grand manufacturier d'allumettes Edy qui possède le fameux "fiat lux." Que la lumière soit faite.

Il n'y a donc rien de surprenant que la population de Hull soit "éclairée."

Grande diasette cher nous! la pire des diassettes, diasette d'eau! Tout le monde est aux abois—qui donc est-ce?

Pas d'eau. Les goéliers sont à sec. Les femmes mêmes peuvent difficilement se faire aller la langue, tant elle est aride—il n'y a que celle de l'échevin S. qui semble ne pas s'en apercevoir.

Allons, édiles, échevins ou conseillers de Hull, prenez la chose au sérieux. N'êtes vous pas un peu la cause de cet état de chose.

Nous croyons que oui et voici pourquoi:—Parce que vous faites une politique mesquine,—une économie de bouts de chandelles.

Vous prenez un ingénieur pour examiner le canal et le tuyau principal de l'aqueduc, pourquoi n'en prenez-vous pas un pour les canaux et tuyaux des services d'eau?

Mais non, par économie, prétendez-vous, vous mettez tout sur le dos du même homme.—Le chef de police est le factotum. Nous ne le blâmons pas, au contraire, nous le plaignons, mais c'est le conseil qui le veut.

Par la grâce du conseil M. Genest est—Chef de Police. Surintendant du feu. Inspecteur des services d'eau de l'aqueduc. Inspecteur des licences. Surveillant des travaux dans les rues. Inspecteur du Bureau de santé.

Inspection de la police. Tous les règlements de la corporation. Greffier des juges de paix "par interim". Huissier de la corporation de temps à autre, etc., etc.

Enfin tout ce qui se présente on le met, par économie, sous le contrôle, sous la direction du chef de Police. Dangereuse économie, qui coûtera bien cher aux contribuables.

Le gouvernement de Québec, parait-il, va récompenser quelques-uns des plus chauds nationaux d'Hull.

On dit que l'échevin Simard sera appelé à Québec comme professeur de la langue de "Sautoux."

On le sait très fort sur les langues. D'après la même rumeur on devra créer dans cette ville un "chaire de Kimika," qui sera occupé par M. Moffet, pour le payer de sa voix fact polémique.

Il aura comme assistant le garde forestier M. Chénier qui est en très bons rapports avec cette tribu sauvage.

Ils devront enseigner gratis cet idiole aux colons qui devront aller à établir dans la région de la Kimika.

On dit de plus que l'échevin Landry recevra par l'intermédiaire de la "Patrie," le portrait de l'honorable M. Mercier en échange de l'édifice de la Reine Victoria sur une pièce de dix centins.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les deux autres faces portant des lettres d'argent, le premier ornementé. Il est surmonté d'un gracieux couronnement formé par un groupe de cinq génies, soutenant d'un côté les armoiries du Saint Père, de l'autre celles de l'Institut.

Les Pilules Vallet ne sont pas argutées, le nom ne se trouve pas sur les autres pilules blanches. Les Pilules Vallet ont été approuvées par l'Académie de Médecine de Paris et autorisées par arrêté ministériel. Les Pilules Vallet sont le remède le plus efficace pour guérir l'anémie, les pâles couleurs, les pertes blanches. Les Pilules Vallet donnent aux Jours la santé vermeille perdue par la grossesse rapide, la maladie, les excès. Les Pilules Vallet sont très contrairement. Refuser tout faux pas portant pas la signature du Docteur Vallet. PARIS — 19, RUE JACOB, 19 — PARIS

Solution D'ANTIPIRYRINE DE TROUETTE. Calme instantanément et guérit les Migraines, Névralgies, Coliques hépatiques et Néphrétiques, Asthme, Emphysème, Rhumatismes, Goutte, Sciatique, Maladies nerveuses et en général toutes les Maladies où la DOULEUR joue le principal rôle. Prix de la boîte de 12 pilules, 25 centimes. Vente en Gros à PARIS: E. MAZIER, Pharmacien, 264, boulevard Voltaire. Dépôt à Ottawa: D. F. X. VALAIE. A Québec: D. E. MORIN & Co. — A Montréal: LAVIOLETTE & NELSON.

MALADIES DU CŒUR. Les Dragées Tonico-Cardiaques Le Brun. Prenez à la dose de 1 à 2 par jour, généralement les MALADIES DU CŒUR, les PALPITATIONS et l'HYDROPISE le plus avancée. LE BRUN, Ph<sup>o</sup>. Chimiste, 50 et 52, Faubourg-Montmartre et 41, rue Lafayette, à PARIS. DÉPÔTS DANS TOUTES LES PRINCIPALES PHARMACIES DU CANADA.

Chez tous les Parfumeurs et Coiffeurs de France et de l'Étranger. La VELOUTINE. Soudre à l'Élixir spéciale. PRÉPARÉ AU BREVET Par CH. FAY, Parfumeur, 9, Rue de la Paix, 9 — PARIS.

Service à Dîner. Seulement \$10.00. POUR 12 PERSONNES comprenant 6 assiettes à soupe, 12 assiettes à dîner, 12 assiettes à déjeuner, 12 bols et soucoupes; 1 sucrier, 1 vase à la crème, 1 grand bol, 1 assiette à beurre, 12 assiettes à fruits, 3 plats couverts, 3 plats mis, 1 sucrier, 1 pot à l'eau. Ces services proviennent directement des manufacturiers et sont sans égal sous le rapport de la qualité. Salle de Variétés et Fournitures de Maisons. 532 & 534 RUE SUSSEX, JOSEPH BOYDEN. 25 Articles pour cadeaux de Noël de toutes descriptions.

UN AUTRE FONDS DE BANQUEROUTE! BRYSON, GRAHAM & Cie. Grande Vente au Comptant! — DU — FONDS DE BANQUEROUTE DE BORBRIDGE A NOS MAGASINS Nos. 148, 150, 152 et 154 RUE SPARKS BRYSON, GRAHAM & CIE.

Publié par... Prix de... Un an, pour la... Invariable... Toutes lettres... BUREAU... LE... Ottawa... SON I... GOUVERNA... T... L. I... DANS LA... A 8-30... SAMEDI... Les règ es... 1—Les votes... du parlement... rent par la p... 2—Les sén... illes, sont p... sénateurs, a... 3—Les mem... munes, leu... pris d'entre... à Tour... 4—Les dan... ceux-ci-ess... ter par les p... rouges... 5—Les S... chambre des... et leurs fil... lieu, ensui... 6—Les dan... en grande t... deux cartes... rent libéme... sés à la port... l'autre sera... service... 7—Si qu... quelq'autre... être faite à l... Par ordi... Sec... Hôtel du Gou... Sir Charles... séance d'au... son indispos... Les ré-ol... vinciale sero... credi procha... Il y a été... cas de divo... factueux dan... L'honora... core arrivé... disent qu'il... travaux par... session... On annonç... Sénat. L'ho... tion de p... primer les... ments de c... marge, com... uns si triste... et qui étai... ECHO... LE NOUVEAU... Au nom... té présent... celui de D... qui a été... clamatio... Duchesnay